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Anfrage der Gruppe ALFA in der Fragestunde 
 
 
Verteilung der Flüchtlinge nach Königsteiner Schlüssel 
 
Wir fragen den Senat: 
 
 
 
1. Wie kommt es, dass Bremen im Jahr 2014 fast 40% mehr Flüchtlinge aufgenommen hat, 

als nach dem Königsteiner Schlüssel vorgesehen sind? 
 
2. Wird angestrebt, die Abweichungen zu minimieren, und wenn ja, wie und wann ist mit 

einer Besserung zu rechnen? 
 
3. Wie hoch sind die zusätzlichen Kosten und wie werden diese zusätzlichen Kosten 

finanziert? 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Piet Leidreiter, Christian Schäfer 
und Gruppe ALFA 

 
 
 
 
 
 
 


